

小倉山通信

平成29年2月17日

角館中学校ホームページ http://www.city.semboku.akita.jp/sc_kakuchu/
 角館中学校ブログ <http://19850424.at.webry.info/>

No.40 通巻84

インフルエンザも落ち着いて充実の二月

流行のピークを過ぎたインフルエンザ、各学年ともに一桁台の罹患者まで激減しました。二月は、後学期末テストもあり、1年間のまとめの時期となっています。3年生は、公立高校一般学力検査の出願があり、これから志願変更となります。3年生の生徒は必死に学習に取り組んでいます。1・2年生は生徒会での部活動単位による「あいさつ運動」や生活公安委員会主催「Y. D. K. あいうえお作文コンクール」などもあり、内からの力を発揮しようとしています。

また、各小学校でのPTAに出向いての6年部の学年部会にお邪魔しての新入生説明会もすでに、角館小学校、中川小学校で開催されました。

そんな中で、学年集会在、定期的開催され、生徒の発表に、ほほえましきなども出るような内容の数々でした。各学年の集会内容をお知らせします。

第21回ブルーセッション

2月14日(火)朝に、1年生でブルーセッションがありました。テーマは「私の趣味」です。

○1年A組 三浦葵さん

私の趣味は読書です。普段学校の読書の時間や休み時間にすることがあります。家では、空いている時間に読んだりしています。いろいろなジャンルの本があるのでとても楽しいです。これからは学校の図書室の本などを利用してたくさん本を読んでいきたいです。

○1年C組 伊藤桜甫さん

私の趣味は歴史を調べることです。本を読んだり、実際に起こった場所に行き、調べています。最初は授業の内容に追いつくために行っていましたが、何度も調べていくにつれ、出来事だけでなく偉人の考えや行動など勉強ではなく物語として楽しむことができました。まだ知らない偉人がいるのでこれからも調べていきたいと思いました。今までは戦国時代を中心に調べてきたので次は苦手な平安時代を中心に調べてみたいと思います。

○1年D組 山田怜旺さん

僕の趣味は特にありません。夢中になっていることも特にありません。これから見つけていきたいと思っています。今回は頑張っていることを紹介したいと思っています。僕が頑張っていることは勉強です。特に、苦手な数学を頑張っています。期末テストも近づいているのでしっかり頑張りたいです。趣味は時間をかけて見つけ、勉強を頑張りたいと思います。



感想発表は4名でした。

○1年A組 泉田晴さん

僕も怜旺さんと同じように趣味はありませんが、勉強を頑張りたいと思います。そして部活動も両立させていきたいです。もうすぐテストなので、そのテストに向けて頑張りたいと思います。

○1年B組 太田空さん

僕も怜旺さんと同じでこれと言った趣味はありませんが、今はテスト期間中なので、趣味よりも勉強に時間を費やしていきたいです。テストが終わると2年生になるまでに、時間がたくさんあるので春休み中などに趣味を見つけていきたいです。

○1年C組 黒崎恵さん

私も怜旺さんと同じで趣味は特にありませんが、もうすぐテストなので勉強を頑張りたいです。私は、社会と理科があんまり駄目なので頑張りたいです。1年生で最後のテストなので頑張りたいです。

○1年D組 草薨ひなのさん

私も怜旺さんと同じで、今は趣味はありません。だから勉強に力を入れたいです。苦手な教科などを克服できるように頑張りたいです。

この後仙北市民歌を歌いましょう、と司会からあったのですが、かかってきた前奏は校歌でした。それで校歌1番を全員で歌いました。

第27回フラッシュアップ集会

2月16日(木)、に2年生の学年集会がありました。今回のテーマも先週に引き続き、「私のストレス解消法」です。

○2年A組 平澤秀太郎さん

私のストレス解消法は運動することです。なぜなら運動すると気持ちがリフレッシュできるからです。運動していれば他のことを忘れられて運動に集中できてストレスが解消できて気持ちが楽になります。私はストレスがたまらない方なのですが、ストレス解消はしなくてもよいのですが、運動をしてストレス解消するのは良い方法だと思うので皆さんも試してみてください。

○2年B組 宮本夏斗さん

私のストレス解消法は二つあります。一つは動画やテレビを見ることです。最近一番面白かった動画は「サンシャイン池崎」の動画です。サンシャイン池崎の動画を見るといやなこと忘れられるので是非見てください。二つ目は音楽を聴くことです。音楽を聴いていると気持ちが落ち着きます。一押し動画はグリーンの動画です。皆さんも私がやっていることを試して見てください。

○2年C組 戸澤凌一さん

私のストレス解消法は二つあります。一つ目はお風呂に長時間つかることです。何も考えずにお風呂

につかっていると嫌なことを忘れられるので、とても良いです。二つ目は、古い新聞や紙などを誰もいないときに、破ることです。とても気持ちがいいので、皆さんもやってみてください。

感想発表は3名でした。

○2年A組 樋口陽南さん

私は秀太郎さんとは違ってとてもストレスがたまる人です。私は長時間寝たり、本を読んだりすることでストレス解消になります。皆さんも実践してみてください。

○2年B組 高橋匠一さん

私は、就太郎さんの発表に共感できました。私もストレスがたまる方で、ストレスがたまると走りに行きます。身体作りにもなるので私もおすすめします。



○2年C組 田中璃桜さん

私は3人の発表は一人一人違って、自分のストレス解消法をもっていたので良かったと思いました。私はすごくストレスがたまりやすい方なので、自分なりのストレス解消法を見つけてあまりためないようにしたいです。

このあと、翠星ブラッシュアップリーグ(TOF)の結果表彰がありました。

3位 2A 8.6点 2位 2B 8.7点
1位 2C 8.8点 (発表順)

TOF は、Test on Friday の略で、英単語テストで10点満点のテストの平均点が一番良かった学級という意味だそうです。C組おめでとうございます。



さくら交流会 「おわかれ会」

2月13日(月)、仙北市角館町交流センターで、大曲支援学校「せんぼく校」と市内小・中学校の特別支援学級の児童生徒が集い、最後の「さくら交流会おわかれ会」を開催しました。

最初に、ビデオで一年間の活動を振り返りました。

その後、小学校、中学校の卒業生による発表が行われました。どの発表も心がこもっていてとても素晴らしかったです。後輩から、卒業生へのあいさつと握手が行われ、午前中は終わ



りました。

昼食後に、再び「おわかれ会2」「おわかれ会3」を行いました。この会を楽しみにしている児童生徒も多く、いろいろな交流が生まれていました。

YDK週間

校舎のあちこちにYDKの標語が貼られています。YDKとは「やれば できる かくのたて中学生」の意味です。

皆さんの力作を紹介します。

◇生活公安委員会主催「Y. D. K. あいうえお作文コンクール」優秀作品 ○は学年。



「やろう できるまで くさらずに」伊藤亜実さん②
「やってみよう どんなことでも 君次第!!!」藤村愛美さん③
「やっぱり 努力は 覚悟しだい」林崎良芽さん①
「やったら できたよ 気分いい」戸部愛梨さん③
「やりつくせ だしつくせ 考えつくせ」山口隆真さん①
「やべえ できねえ この宿題」千葉暉大さん②
「やっぱり 努力をしている人は かっこいい」黒澤輝さん②
「やねねどお すがすどお かへげよお」詠み人知らず

栄光

◎ 平成29年書き初め展入選

○は学年です。

- ・金賞 木村虎太郎さん①, 小松菜乙さん②
- ・銀賞 大波昇太郎さん①, 佐々木美祐さん①
藤原瑠南さん③
- ・銅賞 山口隆真さん①, 鈴木皐太さん①,
鈴木天さん③, 大塚瑠那さん③

◎ 平成28年度仙北市読書感想文コンクール入選

☆ 角館図書館後援会長賞

千葉里桜さん② 「大切なこと」

☆ 中学校の部 佳作

渡邊菜月さん② 「当たり前の幸せ」

安枝凌さん② 「夢を叶えるために大切なこと」

◎ 第34回B & G杯争奪中学校選抜招待バスケットボール大会(女子) 5位 2/11~12

横手市立十文字中学校体育館

・予選リーグ

角館●42-44○十文字 角館●47-55○泉

角館○71-43●羽城

・決勝リーグ

角館●44-69○秋田東 角館○72-38●明峰

◎ 第18回大曲西中学校招待バレーボール大会 準優勝 大曲西中学校体育館 2/11

・予選リーグ

角館○2-0●協和 角館○2-1●豊成・中仙

角館○2-0●南外

・決勝

角館●0-2○大曲